
・2013年11月7日（木）12:30　遠軽ＲＣ通常例会

・司会：ＳＡＡ 成田 弘明 会員　於：ホテルサンシャイン

◇本日のビジター

　美深ロータリークラブ　大内　朱美　様①

 渡辺　政俊　会長②

 木村　一則　幹事③

【名前、役職名後の○数字は写真番号】

会長報告

幹事報告

＜１１月：ロータリー財団月間＞（1）2013（平成25）年11月14日発行

第２６５８回 例会記録：

　☆開会点鐘　渡辺 政俊会長　☆国歌「君が代」　☆Ｒソング「奉仕の理想」　☆四つのテスト：山田 荘一 会員

委員会報告

本日のプログラム
2013年11月14日(木) 18:00

次回のプログラム
2013年11月21日(木) 12:30

　11月になり今日が立冬でいよいよ冬の始まりで
す。我が家も庭木の冬囲いをしなくてはならない
時期になりました。
　ロータリークラブ会長も中盤にさしかかり次年
度の体制がそろそろ決まる時期になってきました
が、私の中だるみは最小にしなくてはと考えてい
ますが・・・。
　昨日から遠軽町でもTVH（テレビ東京系列）が
見ることが出来るようになって秋の夜長の選択肢
が増えるのは喜ばしい事ですが、私自身は、最近
同じようなお笑い系のタレントが並んでいる番組
を見るのがいやになって来ていて、あまりTVを見
なくなってきているような気がしていますが、皆
さんはいかがでしょうか。
　今日はビジターで美深ロータリークラブの大内
朱美さんが出席してくれています。仕事は木村幹
事と同じ道新の販売店だそうです。美深町はあま
り遠軽町の人達は行く機会が少ない町の一つだと
思っています。
　私は趣味の関係で天塩川流域にイトウや雷魚を
釣りに出かけていたので、よく美深から雄武に抜
ける道路を走っていました。「チョウザメの町」
の看板があって一度食べてみたかったのですが機
会を逸しています。町中の肉屋さんで生のラム肉
を販売していたので、お土産に買って、ステーキ
で食べるとすごく美味しかった記憶があります。
　今日の例会は「ロータリー財団月間」にあたっ
て、となっていますが金谷委員長よろしくお願い
します。

ゲスト卓話
　遠軽町役場　農政林務課　高橋　克己 様

◇親睦活動委員会　遠藤　利秀　委員長
・11月の結婚記念日、おめでとうございます。
　南　　明広　会員　　木村　一則　会員
　黒坂　貴行　会員         　　　【写真下】
・11月の誕生日、おめでとうございます。
　遠藤　利秀　会員　　南　　明広　会員
　木村　一則　会員               【写真下】

１．理事会の報告
 ・11月の予定
　 11/7　財団月間に当たって

 中湧別ＲＣとの合同例会（夜間）

 11/14　中湧別ＲＣとの合同例会（夜間例会）
 11/21　ゲスト卓話
　　 　（遠軽町役場 農政林務課 高橋 克己 様）
 11/28　ゲスト卓話
　　　 （遠軽警察署長 佐々木順一 様）
・来春のタイ旅行では、第3330地区内ＲＣ（プー
　ケット予定）の例会訪問をします。

２．訃報
　11月1日に当クラブ1990-91年度会長を務められ
た鈴木　正様が亡くなられました。謹んでご冥福
をお祈りいたします。
　なお、不手際でご連絡できなかったことをお詫
び申し上げます。

｢2014年4月1日､創立50周年記念式典を行います｡
大勢の参加をお待ちしております。｣



ニコニコ

ＢＯＸ

出席報告

例会日 会員数
出席計算
会 員 数

出席者数
メイク
アップ

出席率 無断欠席

10月31日 35 31 22 71.0%

11月 7日 35 31 24 77.4%

ＵＲＬ：engaru-rc.com
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遠軽ロータリークラブ　 創立1959年9月12日　認証1959年11月7日

☆今月会報担当　棚橋　　忠　委員

遠軽ロータリークラブ 会報 第１８号　2013（平成25）年11月14日発行（2）

出席委員会　竹内 徳治 委員長

☆ 閉 会 点 鐘　渡辺　政俊　会長

本日のプログラム

【後半はロータリー財団のビデオを鑑賞】

親睦活動委員会　遠藤 利秀 委員長

　編集・発行　メディア委員会
　委員長　海　野　　　功
　委　員　石井定男( 7･ 8月)
　　　　　上田　稔( 9･10月)
　　　　　棚橋　忠(11･12月)
　　　　　西　清治( 1･ 2月)
　　　　　東海林勉( 3･ 4月)
 　　 　　中川満之( 5･ 6月)

会　　長　 渡　辺　政　俊

副 会 長　 西　　　清　治

会長ｴﾚｸﾄ　 上　田　　　稔

幹　　事　 木　村　一　則

会　　計　 遠　山　　　博

Ｓ Ａ Ａ　 成　田　弘　明

〒099-0415
北海道紋別郡遠軽町岩見通南２丁目
　　遠 軽 商 工 会 議 所 内
Tel 0158-42-5201  Fax 42-5134
E-mail  re1959@engaru-cci.or.jp

北海道紋別郡遠軽町大通北１丁目
　　ホテル　サンシャイン
Tel 0158-42-1151  Fax 42-1151
毎週木曜日　12:30～13:30
第3木曜日は夜間例会(18:00～19:00)

　　　　　　　　　　　　　　　　　 累計 221,000円

（3）当クラブからは30年位前に､チャーターメンバ
　ーの故早川延治さんの娘さんがＲ財団から奨学金
　を受けて留学をした事が有り、その後数年(10回)
　にわたり多額の米山寄附をされました。

４．地区補助金
　3年前の年次基金寄附の50％がＲＩより戻って使
える。今年度では約500万円の予定。
　地区補助金の使用条件は
（1）補助金管理セミナーに参加している事（今年
　　 度は12月14日に帯広で予定）
 (2) ＭＯＵ(覚書)を提出している事
（3）財団寄附をしている事
（4）毎年6月15日迄に補助金申請をする事（次年度
　　 ガバナー補佐に提出）
　　※当クラブは次年度花の苑に車イスの寄附を計
　　　画、地区補助金の申請を予定

◎ポール･ハリス・フェローの寄附を少なくとも２
　名、個々にお願いに行きます。「あなたも100ド
　ルを」にもご協力をよろしくお願いします。

「ロータリー財団月間」にあたって
　　　　　　国際奉仕委員長　金谷　正一　委員長

１．ポリオプラスの撲滅
（1）昨年度世界中での発生件数は223件でポリオの
　残る国はアフガニスタン、パキスタン、ナイジェ
　リアの3カ国。
（2）ガバナーからは会員1人上期1,000円、下期
　1,000円の要請
　※公式訪問時、「ポリオのワクチンは安いが、冷
　蔵設備や電気､3カ国とも紛争地域なので武装勢力
　が必要、等々で費用がかかる｣と葭本ガバナーが
　説明しました。＜（当クラブ輩出“ポリオ・ガバ
　ナー”の異名をとった故池内ガバナーの時）1987
　年から始まった「地球上からポリオを撲滅する」
　キャンペーンはかつてないほど実現に近づいてい
　る今、・・・すべてのクラブによる、ありとあら
　ゆる努力と募金が不可欠となります。(2013国際
　協議会)＞

２．財団プログラムの見直しで6つの重点分野
（1）平和と紛争の予防   （2）疾病予防と治療
（3）水と衛生           （4）母子の保険
（5）教育の識字率向上
（6）経済開発と地域開発

３．米山奨学事業
（1）米山奨学生は現在日本の大学･短大等に在学し
　ている海外からの私学留学生に学費の補助を行う
　もので、ロータリアンからの一定額の普通寄附と
　特別寄附によって賄われています。
（2）当2500地区は今年度新規奨学生7名（稚内1名､
　旭川3名､北見1名､帯広2名）と継続奨学生2名（帯
　広2名）の世話をしています。

遠藤　利秀会員　誕生日　　　　　　　　　  5,000円
黒坂　貴行会員　結婚記念日　　　　　　　  5,000円
木村　一則会員　誕生日・結婚記念日　　　 10,000円
海野　　功会員　商工会議所専務理事再任　  5,000円

　　　　　　　　　　　　　　　　　 合計  25,000円


